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交医保遇难题
睢阳区的侯先生：最近我在交纳城乡居民医保的

时候，先后跑了几个社区，都没有工作人员收费，还
有人说要通过手机在“豫保通”上面交费。不知道究
竟在哪里有人工收费。

●网友留言
睢阳区神火大道南段良浩公馆小区，物业私自更改

小区进出口，违规在小区建设物业办公室和社区办公
室，请领导予以取缔，勒令相关单位限时整改。另外，
小区房产证迟迟不能办理，物业费1.58元每平方米，与
现在的服务质量严重不符，要求降低物业收费标准。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将市住建局、市城管局、市自然资源
和规划局办理情况向您反馈如下：

1.关于您反映小区更改进出口、违规建设物业办公室
和社区办公室的问题。经睢阳分局工作人员多次制止其
违法违规行为，并告知良浩公馆物业停止其违法违规行
为，现物业公司私自更改小区进出口大门已经得到纠
正，其他违规问题还未改正，根据《中华人民共和国城
乡规划法》和《河南省物业管理条例》，睢阳分局于2020
年 9月 24日已向睢阳区人政府发文报告此事，下一步睢
阳区政府将组织联合执法纠正其违法违规行为。

2.关于您反映房产证没有办理的问题。经查，良浩公
馆位于睢阳区古宋办事处神火大道西侧，三里桥村张庄
村民组北侧。因该项目迟迟不能为业主办理房产证，造
成众多业主多次上访，2019年 9月 25日该项目被纳入市
政府问题楼盘，根据商自然资审【2019】 39号规划业务
审批会会议纪要精神，凡已经市政府房地产领域问题楼
盘信访突出问题化解攻坚专项小组研究认定，可直接办
理相关手续的问题楼盘项目，开发单位持消防验收合格
等手续，由不动产交易登记中心直接办理房产登记手续。

3.关于您反映物业费高的问题。政府已将指导价及物
业资质取消，物业服务推向市场化、专业化，取消定价
标准，物业费根据市场调节价进行收取。根据《河南省
物业管理条例》第四十三条规定，建设单位与物业买受
人签订的商品房买卖合同，应当包含前期物业服务合同
约定的内容，物业费收取标准已在前期物业服务合同中
作出明确约定，市住建局已要求物业按照合同约定标准
进行收取，加强管理，提高服务质量。

●网友留言
商丘市中心汽车站从商丘到夏邑的车票是15元，我

买票时售票员不给说明情况就收取1元的乘车保险费。如
果没有现金，扫码支付的话还收取1元的手续费。希望领
导能处理这种乱收费现象。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将商丘市交通运输集团办理情况向您
反馈如下：经调查核实，中心汽车站每个售票窗口都张
贴摆放有“投保自愿 退保自由”的标识，按照交通运输
部有关规定，旅客可根据自身需求自愿选择购买或者不
买乘车险，不存在客票捆绑出售乘车险的行为。商丘至
夏邑的客票售价是 15元，按照保险收费有关标准，客票
售价在 10元至 29元的，乘车险应定价为 2元（保险单有
注明），因此，不存在乱收取乘客服务费的行为。

经市交通运输集团工作人员通过电话与您联系，向
您说明保险收费标准，并通过支付宝退还您 2元乘车险。
下一步，商运集团将加强对广大职工的教育培训工作，
牢固树立服务理念，努力增强服务意识，提高职业素
养。同时，也将一如既往地认真听取社会各界人士提出
的意见建议，补齐服务短板弱项，争取让每一名旅客都
能走得好，走得满意。

据《人民网领导留言板》 （编辑整理）

本报讯 10月 26日，家住梁园区的王先生向《京
九晚报》热线反映，他在乘坐 108路公交车的时候，
司机不允许使用老年卡，让他投了3元钱。

“上周我在 310环岛处乘坐公交车，上了一辆 108
路公交车，在准备刷老年卡的时候，司机说不能刷，
只能投钱。”王先生说，虽然他有老年免费乘车卡，但
是在司机的要求下，还是投了3元钱。“老年卡应该享
受免费乘坐公交车的待遇，为何非让投币呢？”

就王先生反映的问题，10月27日记者采访了商丘
市公交公司六公司经理陈庆波。他表示，老年卡享受
市区内免费乘坐公交车的待遇，但 108路公交车并不
是市区线路，而是郊区线路。“108路公交车是从火车
站发往黄河故道天沐湖景区的郊区线路，全程票价为6
元，并未安装和使用刷卡机，只能使用现金支付车
费，不能使用任何类型的公交卡。”

“现在公交车都是纯电动车，因为存在车辆不足时

会从其他线路调整过来车辆，所以调整过来的车辆上
面可能装有刷卡机，但是在运行 108路的时候均不能
刷卡。”陈庆波说，“调整过来的车辆还会运行其他线
路，所以也不能将刷卡机拆掉。”

陈庆波表示，自从我市实施老年公交卡以来，一
直都是只能在市区线路上使用，而非郊区线路。“开会
的时候，会对驾驶员进行要求，对乘车的老年人做好
解释工作。”

记者了解到，《河南省老年人权益保障条例》第四
十八条规定，火车站、汽车站、机场、码头、地铁站
等客运站(点)为老年人购票、乘坐公共交通工具提供优
先服务，对行动不便的老年人应当给予照顾和帮助。
市内公共交通应当对老年人免费或者给予补贴，具体
办法由当地人民政府制定。

昨日，记者将这些情况告诉了王先生，他对此表
示理解。 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

郊区线路公交车 有刷卡机也不能刷卡
问题解释清楚后，老先生表示理解

本报讯 近日，梁园区的冯先生向《鲁超帮办》
求助说，民主路与凯旋路交叉口东北角的人行道上
地砖大面积损坏，对行人的过往造成不便，也影响
市容环境。

“民主路与凯旋路交叉口东北角，一家珠宝店门
前的人行道上地砖损坏严重。”冯先生说，该处人行
道上地砖出现了大面积的碎裂和脱落，对行人的过
往造成不便，也影响市容环境。

接到冯先生的求助后，记者来到这里看到，该
路口处向北人行道上大部分地砖并不是常见的透水
砖，而是方形的石板砖。其中多块石板砖完全碎
裂，还有的已经“不翼而飞”，裸露出了水泥路面
（如图），对行人的过往确实造成了一些不便。

10月 28日下午，记者向 12319城建服务热线反
映了该问题。其工作人员表示，将会就此通知相关
部门前去查看和处理。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 不久前，记者从梁园区市政建设局获悉，
天瑞路至金桥路之间的八一路正在进行道路升级改
造，而且，之前造成该段道路无法贯通的铁路专用线
问题也将得到解决。

梁园区市政建设局市政科科长史功敏告诉记者，
在得到了中联玻璃生产线已经搬迁，并且这条铁路专
用线已经废弃的消息后，他们调整了这段八一路的施
工计划。“以前准备实施的八一路升级改造是自天瑞路
向西一直到忠民河桥处，因为再向西不远就是铁路专
用线，无法继续向西施工。”

史功敏表示，得知该铁路专用线已经废弃的消息

后，已经及时更改了施工计划，将施工路段向西延伸
到了铁路专用线处。“这次升级改造完成后，这段八一
路就能贯通了，车辆和行人就能畅通无阻了。”

据史功敏介绍，目前八一路忠民河桥施工进展顺
利，正在进行桥板的预制及吊装，预计一个月后就能
实现通车。

此后，记者来到了该段八一路，看到忠民河桥以
东的路段施工已经基本结束，道路的宽度及标准均有
所提升。忠民河桥也正在施工。在铁路专用线的东西
两侧，也能够看到施工正在进行。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

“小铁路”的问题解决了

等了7年 这段八一路即将贯通
●热线回放

2018年5月，读者刘先
生曾经向本报反映，多年
前八一路就从天瑞路向西
一直修到了金桥路，但是
因为该段道路要跨越一条

“小铁路”而无法贯通。
刘先生所说的“小铁

路”就是河南省中联玻璃
有限责任公司的铁路专用
线。刘先生说，文化路和
民 主 路 的 车 流 量 都 非 常
大，如果能让这段八一路
贯通，不但能给周边的居
民出行提供方便，也能减
轻文化路和民主路的交通
压力。记者从梁园区平原
街道办事处了解到，这段
八一路是由梁园区产业集
聚区负责修建的，在 2013
年就修好了，但是因为该
铁路专用线的影响，始终
未能贯通。

地砖受损严重 行人过往不便

升级改造施工中的八一路


